



**Consejo General de la Abogacía  
Española**  
*Gabinete de Prensa*

---

**SEGUIMIENTO DE PRENSA**



**Resumen de:**

**1 de Marzo de 2006  
Resumen Colegial**



## **RESUMEN COLEGIAL**

Éxito de asistencia en la primera jornada del curso 'La escena del crimen'

LA VERDAD

Presidencia quiere comunicarse en gallego

LA REGIÓN

El transporte adaptado de la ciudad cuesta 254.798 euros EL PERIÓDICO  
MEDITERRÁNEO

Los abogados hacen balance del 2005

LA VOZ DE ALMERÍA

Sevilla será en 2009 sede del 53 congreso de la Unión Internacional de Abogados

ABC

# La verdad

MURCIA

O.J.D.: 40.528 E.G.M.: 293.000

213 cm2  
679 Euros  
Página 17  
28/02/2006

## Éxito de asistencia en la primera jornada del curso 'La escena del crimen'

LA VERDAD MURCIA

El aula de cultura de Cajamurcia se quedó ayer pequeña para los asistentes al curso *La escena del crimen y la medicina legal* organizado por la Escuela de Práctica Jurídica y Criminología de la UCAM y el Colegio de Abogados de Murcia, y coordinado por el fiscal y director de la Escuela, Manuel Campos.

El presidente del Tribunal Superior de Justicia de Murcia, Juan Martínez Moya, fue el encargado de inaugurar las jornadas. Más tarde, Emilio Pérez Pujol, director del Instituto de Medicina Legal de la Región y el doctor Jesús Sarabia ofrecieron sendas conferencias especializadas en heridas por armas.

Hoy continúa el curso, que se clausurará el próximo jueves.



**LLENO.** Manuel Campos y Juan Martínez Moya, ayer en el aula de cultura de Cajamurcia. / JUANCHI LÓPEZ / AGM

## Presidencia quiere comunicarse en gallego

La compañía teatral Cuarta Pared llegó al Principal con humor y su obra "Café"

La Asociación San Breixo de Seixalbo anunció en asamblea la convocatoria de elecciones

□ 10.15: La Delegación provincial de la Consellería de Presidencia fue el escenario escogido para la presentación de una experiencia piloto encaminada a potenciar un mayor y mejor uso de la lengua gallega en la Administración Pública y en sus relaciones con otras entidades y con los ciudadanos. Este proyecto surge con unos objetivos muy claros: contribuir a la concienciación y sensibilización del personal al servicio de la delegación hacia un uso más coherente de la lengua propia como medio de comunicación normal con los ciudadanos, fomentar la reflexión y el compromiso de los funcionarios de promocionar el gallego y mejorar la eficacia y atención al público vinculada al uso del gallego y las nuevas tecnologías. En este sentido prevé, en un primer paso, la constitución de un equipo de normalización en la delegación provincial.



□ 20.30: Teatro Principal: Los actores de la compañía Cuarta Pared interpretan una escena de la obra teatral "Café", con Amanda como protagonista.

□ 11.00: Los trabajadores de Valeo fueron convocados por los sindicatos a una reunión en el Edificio sindical. En la asamblea, tanto la CIG como el sindicato CC.OO. informaron a los ex trabajadores de que la tan solicitada entrevista con la Xunta ya tenía fecha. Los conselleiros de Trabajo e Industria del Gobierno autonómico acaban de confirmar la convocatoria de la reunión solicitada por los afectados para el próximo 1 de marzo. Será en los locales de la Consellería de Industria, en Santiago. El principal tema a abordar en esa reunión será el plan de la Xunta de recolocación de estos trabajadores.



□ 10.15: Edificio de Presidencia: Asistentes a la presentación de la jornada de sensibilización.



□ 11.00: Edificio sindical: Trabajadores de Valeo con los sindicatos que los informaron.

□ 16.00: El Colegio oficial de abogados de Ourense acogió una sesión de tarde con tintes claramente formativos. En dos tardes, una a las cuatro y otra a las seis y media de la tarde, el salón de actos de la entidad se convirtió en la sede de un curso de comunicación, organizado por la Escuela de Práctica Jurídica. Esta actividad estaba dirigida a alumnos de la escuela para aprender a hacer discursos con pautas, convencer a un jurado, no ponerse nerviosos... El curso fue impartido por la abogada coruñesa Alejandra Sánchez.



□ 16.00: Colegio de Abogados: Algunos de los asistentes al curso sobre comunicación, que impartió la abogada Alejandra Sánchez.

□ 20.00: La Asociación de San Breixo de Seixalbo celebró ayer su asamblea general ordinaria. En el orden del día de la asamblea figuraba como de uno de los puntos principales dar a conocer a los asociados el balance de la gestión e informe de la directiva, como así se hizo. Asimismo, el acto, que se celebró en el local central de la asociación, sirvió para anunciar la celebración de próximas elecciones debido a la finalización del mandato de la actual directiva.



□ 20.00: Seixalbo: Un momento de la asamblea general ordinaria de la Asociación San Breixo.

O.J.D.: 11.018 E.G.M.: 71.000

JUNTA DE GOBIERNO

## **El transporte adaptado de la ciudad cuesta 254.798 euros**

J. A. F.  
CASTELLÓN

La junta de gobierno del Ayuntamiento de Castellón aprobó ayer el convenio suscrito con la Federación Provincial de Discapacitados Físicos (Cocemfe) de Castellón para continuar este año con el servicio de transporte adaptado, por el que la corporación destinará un desembolso total de 254.789 euros.

Este órgano de gobierno acordó renunciar a la subvención de 28.000 euros concedida por la Dirección General

---

### **Un convenio permite al Colegio de Abogados asesorar a los jóvenes**

---

de Comercio de la Conselleria de Empresa, para la realización de estudios e investigaciones sobre el sector comercial, debido a que la Generalitat concederá al Ayuntamiento una subvención mayor, que asciende a 57.618 euros.

También se aprobó el convenio de colaboración que se suscribirá con el Colegio de Abogados de Castellón para prestar un servicio de asesoramiento jurídico a los jóvenes que lo soliciten, por el que este ente colegiado percibirá 9.000 euros al año. ≡

---

JUNTA DEL COLEGIO OFICIAL

---

## Los abogados hacen balance del 2005

 El Colegio Oficial de Abogados de Almería celebra hoy su Junta General Ordinaria en la que, entre otros asuntos, se realizará un balance de los acontecimientos más importantes acontecidos durante el año pasado. Asimismo, se someterá a examen y posterior votación las cuentas generales de gastos e ingresos del ejercicio 2005. Durante la reunión, que tendrá lugar a las doce de la mañana en la sede del Colegio, se propondrá el nombramiento de Ramón Muñoz Sánchez como Decano honorario del Colegio.

## Sevilla será en 2009 sede del 53 congreso de la Unión Internacional de Abogados

La cita congregará a 2.000 profesionales de la abogacía de 110 países

● El congreso internacional servirá para «difundir los principios y valores que inspiran a la abogacía española», según el decano, José Joaquín Gallardo

### MARIO NIEBLA

SEVILLA. Sevilla será sede en el año 2009 del 53 congreso anual de la Unión Internacional de Abogados (UIA), que reunirá en la capital andaluza a 2.000 profesionales de 110 países.

El decano del Colegio de Abogados de Sevilla, José Joaquín Gallardo, confirmó que la designación definitiva le ha sido comunicada por el presidente de la UIA, Delos Lutton, en una carta en la que expresa que el congreso servirá para «difundir los principios y valores que inspiran a la abogacía española» y ayudar a que «sean mejor comprendidos y asumidos por los profesionales del resto del mundo».

La UIA es la organización más importante de abogados a nivel internacional y su reunión en Sevilla consolidará la contribución de la abogacía a «un mundo más seguro y mejor», añade la carta. Sevilla ya había sido preseleccionada en Ginebra para este encuentro en agosto de 2004, explicó Gallardo, quien añadió que el mes exacto de celebración y los temas a tratar no han sido cerrados aún.

### Impulso turístico

Gallardo aventuró, además, que el encuentro supone una «gran noticia» para el turismo de la ciudad, ya que acogerá a un «turista cualificado por la profesión que desempeñan y de un poder adquisitivo importante». El decano de los abogados dijo que «es una gran noticia que finalmente la UIA haya apostado por España y Sevilla para celebrar este evento de gran trascendencia en el ámbito jurídico y que, además, supondrá una importante afluencia de profesionales y ciudadanos de todo el mundo».

Los congresos anuales de la UIA se vienen celebrando en ciudades de los cinco continentes, al tratarse de una organización de abogados de ámbito mundial, por lo que la próxima reunión tendrá lugar en noviembre de este año en Salvador de Bahía (Brasil); en Estambul (Turquía) en 2007; en Puerto Rico en 2008 y finalmente en Sevilla en 2009. La Unión Internacional de Abogados es una organización vinculada a las Naciones Unidas y al Consejo de Europa, de los que es organismo consultivo desde 1971, y pertenecen a ella colegios profesionales que representan a más de dos millones de letrados en 110 países. Sus resoluciones se aplican en todo el mundo y su actividad incluye la defensa de los abogados encarcelados en cualquier lugar como represalia por el ejercicio del derecho de defensa de sus clientes.

Además estudia y defiende los Derechos Humanos, los Tribunales Penales Internacionales que juzgan los delitos contra la Humanidad, y las normas que regulan la organización de la abogacía a nivel mundial, dijo el decano.

Gallardo quiso hacer público su agradecimiento al alcalde de Sevilla, Alfredo Sánchez Monteseirín, quien

«se ha implicado desde primera hora con unos escritos a la institución», al presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Carnicer, por su «ejemplar» defensa de la candidatura y al consejero de la Abogacía Española, Luis Delgado de Molina, por su importante gestión para que Sevilla fuese sede de este evento.



José Joaquín Gallardo



O.J.D.: 5.466 E.G.M.: 38.000

## El Colegio de Abogados presenta su nueva Subcomisión de Extranjería

El primer cometido será crear un turno de oficio especializado

A. HOLGADO

En un acto oficial, el Colegio de Abogados de Sabadell presenta esta tarde, a las 17 horas, la Subcomisión de Extranjería, un nuevo organismo interno cuyo objetivo es coordinar y desarrollar todos aquellos temas que tienen que ver con los asuntos legales de los ciudadanos extranjeros en nuestro país.

El acto, que se desarrollará en la sala de actos del Colegio (c/Lacy, 15), incluirá la ponencia titulada «Extranjería y Derecho Penal», que será impartida por José Luis Rodríguez Candela.



E. ALSINA

Sala de actos de la sede del Colegio de Abogados

### De Andalucía ACOGE

Abogado y profesor de Derecho Penal. Rodríguez es también vocal de la Subcomisión de Extranjería del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), coordinador del equipo jurídico de la Asociación Andalucía ACOGE, así como un reconocido experto en lo que se refiere a la incidencia del elemento de extranjería en materia penal.

Uno de los aspectos principales que gestionará la Sub-

DS

El acto contará con una ponencia sobre un experto en la materia

comisión de Extranjería será la futura creación del Turno Especial de Extranjería dentro del Servicio de Turno de Oficio y Asistencia al Detenido que

dispone el Colegio y que dirige Carme Sala.

La responsable de la Subcomisión de Extranjería es la abogada sabadellense Marisol Batalla, especialista en derecho internacional privado de extranjería.

Batalla es asesora de extranjería en la Comisión de Extranjería del Consell de l'Advocacia Catalana y miembro de la Subcomisión de Extranjería del Consejo General de la Abogacía Española ■